



Ceci est une victoire de ceux qui veulent amener leur entourage vers le haut contre, cette éternelle France qui va vers le bas et, le n'importe quoi. Alors de quoi s'agit-il ?

Règlement de « cagueur », règlement d'extrémiste chieur qui refuse de nous laisser bien vivre en famille.

Nos arrangements de maman vous dérangent ? C'est vous monsieur le prétendant arbitre qui ne respectez pas notre logique familiale.



Il s'agit de sport ! De justice équitable pour tous, de spectacle sportif compris et admis plutôt que discuté, puis triché et, arrangé pour plaire à ceux qui ...

Le sport était construit pour remettre en cause les privilèges.

Autrefois pour obtenir le règlement d'un sport il fallait acheter un travail d'imprimeur auprès de la fédération et, payer le transport d'acheminement de ce livre.



Voilà pourquoi la lecture et la prise de connaissance du règlement sportif était réservée à une élite ou, à ceux qui avaient les moyens de payer, seulement eux !

Depuis internet, les smartphones et les tablettes tout le monde peut obtenir gratuitement le règlement du sport qu'il pratique et le lire, chez soi.



Alors vous êtes tous invités à faire péter le score de consultation des fédérations pour y trouver le règlement du spectacle sportif qui vous plait et, l'étudier en famille, avec vos enfants, par cœur !



Par exemple, dans le règlement de pétanque, combien y a-t-il de pages ? Est-ce difficile de lire en Famille ? Qu'est-ce qu'éduquer ses enfants ?

« Nous sommes face à un combat quel en est le règlement ? »